

10 de agosto de 1951

Sr. D. Joaquín Pérez Villanueva  
MADRID

Mi apreciado amigo:

He dejado pasar el temporal de felicitaciones que estos días habrás estado recibiendo con motivo de tu nombramiento, para añadir a las mismas la mía. Te deseo el mejor de los aciertos en el desempeño de tu difícil cometido y estoy seguro que no defraudarás las fundadas esperanzas que muchos hemos puesto en tu gestión.

Conociendo tan a fondo, los problemas universitarios, es indudable que no necesitarás consejos para afrontar resueltamente nuestros gravísimos problemas: examen de ingreso, provisión de cátedras, creación de un verdadero espíritu universitaria... Que la fortuna te secunde en el logro de tus designios.

Esperando estrecharte dentro de poco la mano, me reitero tu buen amigo y compañero,